Les lycéens de Père-Guéneau se mobilisent pour les coraux

BOURAIL. Des élèves de seconde bac pro ont organisé au sein de leur établissement une journée pour sensibiliser les jeunes scolarisés de la commune à l'environnement.

ans le cadre d'un projet éducatif, des élèves de seconde bac pro maintenance des matériels du lycée professionnel Père-Guéneau (LPPG), en association avec le programme Bwé Di*, ont lancé un projet sur les coraux, qui va s'étaler sur trois ans. « On travaille depuis un an avec Amandine Darras, la coordinatrice de Bwé Di sur ce projet environnemental, qui a été mis en place à la rentrée 2018 », explique Ingrid Dos Santos, professeur et responsable du projet au LPPG, mais aussi membre du programme Bwé Di. « Ce projet est mené en direction des élèves de seconde afin qu'ils puissent voir l'évolution des coraux étudiés, mais aussi afin qu'ils puissent rencontrer les différentes associations partenaires. »

DES AMBASSADEURS

Ce projet pédagogique a pour objectif global de sensibiliser les élèves à leur environnement et plus précisément à la protection des coraux et du lagon. « Le lagon est essentiel pour la Nouvelle-Calédonie puisqu'il permet l'étude de la biodiversité mais aussi de nourrir les hommes », explique la professeure de lettres. « Les élèves sont amenés à être les ambassadeurs de ce programme et à travers cela, ils découvrent un peu le principe des coraux, sa biodiversité, leur fonctionne-

Profitant de l'organisation de



Au lycée, les élèves ont pu faire le tour du vaisseau des sciences de l'association Symbiose. Ce qui leur a permis d'en apprendre un peu plus sur les richesses et les trésors de la biodiversité calédonienne.

la journée Waa Di organisée à la tribu de Gouaro, les jeunes ont initié, vendredi, au sein de leur établissement, une journée de sensibilisation à l'environnement. L'occasion également pour ces derniers de présenter Bwé Di et leur rôle au sein de ce programme. Pour agrémenter cette opération, Ingrid Dos Santos a invité le vaisseau des sciences et de la biodiversité de l'association Symbiose, qui était sur la commune pour participer à la jour-

née Waa di sur Gouaro.

Tout au long de la journée, les élèves du LPPG, mais également d'autres établissements de la commune, ont pu venir découvrir le vaisseau et faire ainsi plus ample connaissance avec la biodiversité. « On est vraiment dans une démarche de développement durable », souligne Ingrid Dos Santos. Les jeunes ambassadeurs ont participé activement à la réussite de cette opération. « Je trouve que c'est un bon projet, car on y apprend beaucoup de chose. En nous impliquant dans ce projet, c'est pour nous une manière de nous consacrer à l'avenir de notre pays. Il est important d'agir maintenant pour que l'on n'esquinte pas tout et que les générations futures puissent elles aussi profiter de ce patrimoine naturel », a indiqué Benjamin, élève de seconde. Tout au long de l'année, les élèves de seconde bac pro maintenance des matériels vont mener diverses actions

et participer également aux opérations menées dans le cadre de la protection de l'environnement. Trois d'entre eux participent aux Journées de développement durable (JDD) organisées par la province Sud au centre d'accueil permanent (CAP) de Poé.

* Bwé Di, en langue arö, signifie « l'écume de la vague ». Ce programme de conservation des récifs coralliens implique différents partenaires.